
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

 

福山赤坂ロータリークラブ週報 
 

2005～2006 年度 国際ロータリー会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー 

 

●会 長 菅 雪雄 ●副会長 門田一治 

●幹 事 前田真治 ●会 計 藤原美則 

●ＳＡＡ 今井尚正 ●副幹事 佐藤俊之 

              

創立 1996.10.8 承認 1996.10.23   

例会場 福山市赤坂町赤坂 1276 

事務所 福山市赤坂町赤坂 1276 

ＴＥＬ(084)920-4141 

ＦＡＸ(084)920-4140 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.fa-rc.jp 

E-mail fa-rc@aurora.ocn.ne.jp 

例会日 毎週火曜日 12:30～13:30

第４56 回例会 

2006 年 6 月 27 日（火)

◆ゲスト 高橋 明宏様 創立時会長（松永ＲＣ） 
◆会長報告 

  皆さんこんばんは、今日が私の会長としての最後の挨拶となりました。この 1 年間長かったようで、終わ

ってみると短かったような気がいたしておりますが、つたない会長でありましたが皆様のご協力のおかげで

無事 1 年間を終えることが出来ました。本当にありがとうございました。 
  又、今日の最終例会に赤坂クラブ創設時の松永クラブ会長の高橋明宏様にご案内申し上げたところお忙し

い中快く出席をいただきありがとうございます。 
会長として気がついたことをお話します。皆様も日本古来の風呂敷をご存知のことと思いますが、これは

非常に便利で何でも包んでくれます。小さいもの、大きいもの、四角いもの、丸いもの、何でも暖かく包ん

でくれます。会長という仕事はまず風呂敷になることだと思っております。そしてたまには大風呂敷を広げ

皆様を大きく包むことも必要かと思います。 
次年度は我がクラブも創立 10 周年を迎える節目の年であります。次年度門田会長、佐藤幹事を中心とし

て皆様と一緒に協力していきたく思っております。 
最後になりましたが素晴らしいパートナー前田幹事に一年間色々と助けていただき本当に感謝しており

ますと共に皆様のご協力にお礼を申し上げ私の最後の挨拶とさせていただきます。本当に一年間ありがとう

ございました。 
無地に会長を終えたことと多くのロータリアンに感謝いたしまして最後の終わりの「点鐘」を鳴らします。 

◆幹事報告 
 R 財団より「毎年貴方も 100 ドルを」 2006―07 年度サクセス・ブック 
 （例会変更） 
◆出席報告  ○会員数 32 名  ○出席率 77.42% 
        欠席者  7 名   那須さん 下宮さん 西川さん 中元さん 佐藤(直)さん  
                   山岡さん 麦谷さん 
◆スマイル BOX 
 会員入会記念祝    武田正敏さん   H14 年 6 月 11 日 
 申告スマイル 
  菅 雪雄会長……今年一年間皆様のご協力のおかげで無事終えることが出来ました、ありがとうございま

した。 
  前田真治幹事……本日は大変お忙しい中高橋様にはお越しいただき誠にありがとうございます。本日の卓

話をよろしくお願い致します。 
  真田惣行さん……全て終わりました。ありがとうございました。 
  佐藤和美さん……高橋明宏様採集例会にご出席いただきありがとうございます。菅会長、前田幹事 1 年間

ご苦労様でした。 
  藤原美則さん……出席率の向上についてご協力いただきありがとうございます。RI によると 100％出席
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を目指すと退会者が増加するといいますので、本年度は 90％を目標とさせていただきました。ありが

とうございました。 
  杉原康生さん……菅会長、前田幹事 1 年間ご苦労様でした。良い経験が出来たと思います。次年度の門田

さん、佐藤俊之さん頑張ってください。 
  赤阪英一さん……福山赤坂ロータリークラブも 10 周年を迎えます記念行事を皆で成功させましょう。 
  神原一省さん……松永クラブの高橋明宏様私共の最終例会によくいらっしゃいました。創立以来色々ご指

導をいただいて、おかげさまで 10 周年が経過しようとしています。この先もよろしくお願いします。

菅会長、前田幹事 1 年間ご苦労様でした。楽しい、さわやかな 1 年だったと今振り返って思います。

ありがとうございました。 
  門田一治さん……本日は 2006 年度の最後の例会でございます。又、松永 RC から高橋先生には本例会に

ご出席をいただきありがとうございます。次年度は皆様のご援助の中で会長という重責を与えられまし

た。不手際があると思いますが何卒よろしくお願いを申し上げます。 
  佐藤俊之さん……1 年間ありがとうございました。次年度はご迷惑をおかけすることがあるかと思います

がよろしくお願い致します。 
  徳永雅俊さん……真田ガバナー補佐にはガバナー補佐幹事という大きなチャンスを与えていただきおか

げさまで多くのことを学ばせていただきました。本当に 1 年間心のこもったお付き合いをしていただき

ありがとうございました。又、だらしないガバナー補佐幹事を暖かく見守ってくださった赤坂 RC メン

バーの方々に心より感謝申し上げます。 
  平田 昭さん……皆さん大変ご無沙汰いたしました。今日は菅会長三歳後の例会ということで久し振りに

出席させていただきました。7 月からは門田紳会長の下例会に出席させていただきますのでよろしくお

願い致します。 
  佐藤 貢さん……今年度は出席回数も増え少しは出席率向上のお役に立てたのではないかと思います。次

年度も皆様の足を引っ張らないよう努力していこうと思います。 
  武田正敏さん……1 年間社会奉仕委員会活動にご協力いただき感謝。最後の草刈よろしくお願い致します。

新年度もよろしくお願い致します。 
  津田和彦さん……菅会長、前田幹事 1 年間お世話になりありがとうございました。高橋先生ゲスト卓くぁ

よろしくお願いします。子供の頃はお世話になりました。 
  三好文行さん……半年のご指導ありがとうございました。今後ともよろしくお願い申し上げます。 
  伊藤 定さん……本年殿最後の例会ですのでスマイルします。 
  梅西啓二さん……1 年間ありがとうございました。次年度もよろしくお願い致します。 
  角田英純さん……今期最終例会です。出張が重なり欠席しすみません。来期もよろしくお願いします。 
  岩永光司さん……菅会長、前田幹事をはじめ皆さん 1 年間大変お疲れ様でした。次年度も門田丸の一員と

して頑張りますのでよろしくお願いします。 
  谷口宏樹さん……皆様 1 年間大変お疲れ様でした。特に役員の方々お疲れ様でした。次年度もよろしくお

願いします。 
  多田達哉さん……長期欠席で申し訳ありません。今しばらく勝手をいたしますが、よろしくお願いします。

夜はなるべく出席予定でおります。 
  角田浩樹さん……菅会長、前田幹事 1 年間お疲れ様でした。私もこの 1 年間今井委員長の元で頑張って

きましたが、振り返ってみると反省ばかりの年だったと思います。次年度は SAA 頑張らせていただき

ます、行き届かない点は多々あると思いますがよろしくお願いします。 
  今井尚正さん……1 年間ありがとうございました。今日のスマイル感謝いたします。 
  高橋明宏様多額のスマイルありがとうございます。 



◆懇親会 
 会長挨拶 

     ロータリーは七夕に恥じます梅雨の夜間最終例会で 1 年間を終えることが出来ました。終わってみると結

構反省点も多かった 1 年でもありましたが今日で終って忘れます。 
     今日の最終夜間例会に大変お忙しい中又、お疲れのところ多数の出席をいただきありがとうございます。

どうか今宵は時間の許す限り大いに親睦を深めていただき次年度からより一層充実した一年にしていきま

しょう。本当にありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
次回例会予定 7 月 11 日（火）クラブ協議会 決算・予算報告 
       7 月 18 日（火）クラブ協議会 委員会別 
 
7 月 30 日（金）草刈 
 
 
 
 
 
 
 
 
  雨が降りそうでしたが草刈をすることができました、お疲れ様でした。 
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